

Xalapa

Miente SCT sobre obras en Veracruz: Secom

Diario de Xalapa
14 de septiembre de 2010

Noé Zavaleta/Diario de Xalapa



Guillermo Herrera, Julen Rementería y Agustín Basilio de la Vega.
Foto: Diario de Xalapa

Emiliano Zapata, Veracruz.- En el entronque a Corral Falso, punto medular de la segunda etapa del libramiento de Xalapa, el coordinador de los Centros Operativos de la SCT Julen Rementería del Puerto y el secretario de Comunicaciones del gobierno estatal Guillermo Herrera Mendoza, se enfrascaron en una discusión a micrófono abierto por la asignación presupuestal de las obras, por los pendientes de la SCT, pero por la falta de proyectos ejecutivos de la Secom, lo cual evidenció la descoordinación que hay entre ambas dependencias.

Durante la presentación de la glosa del cuarto informe de gobierno de Felipe Calderón con los

puntos respectivos al ramo carretera a cargo del funcionario de la SCT Julen Rementería, se presentó la discusión con el titular de la Secom Guillermo Herrera. "Vengo a desenmascarar a la Federación", dijo Herrera Mendoza; "ni siquiera lo invitamos al evento, se pegó como chinche", respondió Rementería del Puerto. "Julen miente, el dinero no ha llegado", insistió Guillermo Herrera; "son ellos los que ya no tienen presupuesto, ni hacen obra y aprovechan cualquier evento para ventanearse", replicó Rementería del Puerto.

El encono fue tal, que el titular de Secom no hizo el recorrido con los funcionarios del gobierno federal, prefirió quedarse en un rincón del presidium platicando con dos reporteros, mientras funcionarios del gobierno federal supervisaban el avance de la plataforma en Corral Falso; ahí, un empleado con gorra de la SCT soltó: "ya ni quiso caminar el secretario de Comunicación, porque creo que trae zapatillas".

Al término de la glosa del informe y en voz de Julen Rementería, en la sesión de preguntas y respuestas con la prensa local se dio la discusión:

"El Gobierno del Estado cumple en tiempo y forma con los proyectos, hoy escuché que hay once aprobados", decía el funcionario estatal; "no, no, no hay que hablar con supuestos, once eran los que había en el Estado, cuando llegó el Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 79 eran el total, tú ni siquiera estabas todavía como secretario, ni conocías el tema, de los cuales había unos en proceso y los demás se fueron contratando", replicó Julen Rementería.

Ambos funcionarios pugnaban por la toma del micrófono.

"Tan es así que el Estado ya cumplió con su papel y se licitaron quince proyectos, se ha otorgado un registro por parte de Hacienda, 32 si no mal recuerdo, entonces qué pasa con los demás proyectos, hoy me entero que se anuncian mil 400 millones de pesos, lo que no es parte del PEF que aprobó el Congreso de la Unión", insistió Guillermo Herrera.

"No estoy diciendo nada distinto a lo que hoy está ocurriendo, lo que pasa es que cuando conocimos el PEF había once proyectos, los demás se fueron incorporando sobre la marcha y gracias a la gestión del gobierno federal es que se han podido contratar mil 400 millones de pesos, ésa era la observación", reviró Rementería del Puerto.

Julen Rementería optó por dar por concluida la rueda de prensa, posteriormente añadió que Herrera Mendoza ni siquiera estaba invitado al evento protocolario, mismo al que llegó sobrevolando en helicóptero, "nadie lo invitó, pero claro la Secom ya no tiene dinero, ya no tiene obra, se tiene que colgar de nuestros eventos".

Por su parte, Guillermo Herrera criticó que la Federación retrasó su parte en la construcción de puentes, algunos de ellos ni siquiera licitados y por ende sin número.

En un evento posterior Herrera Mendoza retó a Julen Rementería a someterse a un detector de mentiras.

Ya con los ánimos caldeados, Rementería del Puerto aceptó el reto de inmediato, pero anteponiendo una condición.

"Cuando quiera, el día que quiera, pero con una condición, que pase yo primero al detector de mentiras, porque si Guillermo pasa primero, el detector corre el riesgo de sobrecalentarse, por el cúmulo de disparates y que se descomponga y ni la venida del Distrito Federal", concluyó.